

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Ouverture du Comptoir creypieulan



Le logiciel des épiceries participatives nécessite une rigueur continue. Tout le monde coopère lors de la distribution.

Une épicerie participative, c'est comme un opéra, il lui faut une ouverture. Pour le Comptoir creypieulan, après des mois de préparation, cette première ouverture avait lieu samedi en fin de matinée.

Depuis une semaine, le site internet était ouvert aux commandes, avec une très longue liste de produits disponibles, légumes, salades, épices, jambons, fromages, vins, graines, produits de la ruche. En quelques jours, plusieurs dizaines de commandes sont tombées dans les ordinateurs, et samedi dès l'aurore, l'organisation était en place.

Les rayons étaient arrangés avec des bocaux et des étiquettes, et même de jolis tableaux de natures mortes, des préparatrices œuvraient dans l'arrière-boutique, l'accueil était prêt sur le comptoir deux ordinateurs pour suivre les transactions.

La trésorière de l'association, Séverine Boninchi, le secrétaire, Eric Grille, et la présidente, Maude Vacher étaient en première ligne. Sur une table, une adhérente proposait des gâteaux à la dégustation.

Dans ces conditions, le temps de la première ouverture a filé sans presque sans rendre compte, et les bénévoles du Comptoir se sont retrouvés en fin de matinée tous joyeux de leur première journée. Le site internet est déjà ouvert pour des commandes à livrer samedi prochain.



Les rayonnages sont arrangés avec beaucoup de recherche d'harmonie Photo Le DL /Suzanne BERGER